



# 生徒指導だより

和倉小学校  
生徒指導部

## 自分や友達を大切にする 和倉っ子に

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。令和6年度の学校生活が始まりもうすぐ3か月が経とうとしています。お子様の家庭での様子はいかがでしょう。気になることがございましたら、些細なことでもご連絡いただければと思います。学校では、子どもたちは、体育祭を終え、落ち着いて学習に取り組んでいます。生徒指導だよりでは、生徒指導に関わる本校の取組や様子をお知らせしていきたいと考えております。

## 「わくわくデー」で 自他のよさを認め合う

6月は「友達のよいところを見つけよう」という生活目標の達成に向けて、全校で頑張っています。その取組の一環として、6月26日(水)には、代表委員会の児童が企画した「わくわくデー」が行われました。全校で交流するゲームや遊びを通して、自他を大切にする心を育てることをねらいとした取組です。

はじめに、全校児童と教職員で、誕生日を尋ね合い、「バースデーリング」を作りました。ふだんあまり関わったことがない同じ誕生月の友達と会話をするよい機会になりました。

2番目に、同じ誕生月の児童で集まって「以心伝心ゲーム」を行いました。全校みんなの解答が同じになるように、一生懸命考えていました。

3番目に、縦割り班で集まって、「サイコロトーク」を行いました。サイコロをふって、出た目の数のお題について、お話ししていくものです。低学年の児童も上手にお話することができていました。

そして、最後に「いいところみつけ」の活動を行いました。友達や異学年の友達のいいところを見つけ、葉っぱの形のカードに記入しました。

6月は、大きな行事がない月でしたが、全校のみんなで触れ合う有意義な時間となりました。梅雨の時期になると、つついイライラして、他人のよくないところばかりに目が行ってしまうこともあると思います。この機会に、人のいいところをたくさん見つけられるようになってほしいと思っています。自分のよさを認められることで、自己肯定感や自己有用感が高まります。ご家庭でも、家族一人一人のよさを見つけることについてお話していただくと幸いです。



## 「なかよしアンケート」や「全員面談」で 安全・安心な学校に

本校では、「安全・安心な学校」を目指し、学期に一度、七尾市のいじめ調査とは別に、全児童を対象に「なかよしアンケート」と「全員面談」を実施しています。なかよしアンケートには、普段学校で困っていることがないか、いじめられている人がいないかなどの質問項目があります。また「全員面談」では、短い時間ですが、担任が児童と一人ずつ面談をすることで、「なかよしアンケート」での回答の内容を確認したり、学校生活で頑張してほしいことなどを話したりすることで、子どもたちの悩みの解消につなげたり、次への成長へとつなげたりしています。普段からお子様がいることや悩んでいること、気になることがあれば、いつでも学校までご連絡ください。よろしくお願いたします。